
      REQUERIMENTO Nº 01/2015
                                                 O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário solicita o envio deste ao Senhor Salvador Sandim, Diretor Geral da SBT/MS,
 para que seja tomada as medidas necessárias para a reinstalação de Antena de Transmissão
de TV  do respectivo canal.
                                                  Justificativa: 
				Ocorre que em virtude a demanda judicial o município teve que retirar do local a referida
antena, e com isso há mais de 02 anos a população não recebe em suas residências o sinal
do canal SBT/MS, fato este que traz reclamações, uma vez que nossos munícipes também
querem usufruirem da programação disponível neste canal. Ante ao exposto, aguardamos o
atendimento.                    
                                                  Sala das Sessões em 04 de março  de 2015.
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